



Communiqué de presse 2, Zürich, Novembre 2023

## **48ème Festival Ciné Jeunesse Suisse : La Panthère rencontre un public international**

Le Festival Ciné Jeunesse Suisse est le plus grand festival national de cinéma, où sont présentés principalement des films de jeunes cinéastes. Au cœur du festival se trouve le concours de courts-métrages dans cinq catégories. Les films réalisés par des écoles, des groupes de jeunes, des productions indépendantes ainsi que des films d'étudiant.e.s du cinéma se mesurent les uns contre les autres. À la compétition s'ajoute un programme spécial et un cadre varié, qui proposent des ateliers et des possibilités de réseautage pour les jeunes cinéastes nationaux et internationaux. Le Festival Ciné Jeunesse célèbre et encourage fortement la réalisation de films par les jeunes.

**Le 48ème Festival Ciné Jeunesse Suisse aura lieu du 13 au 17 mars 2024 au blue Cinema Abaton à Zurich.**

### ***Nouvelle bande-annonce***

Depuis 2013, la bande-annonce est produite chaque année par les gagnant.e.s de la catégorie C (16-19 ans) de l'année précédente. Nous sommes heureux d'annoncer que la production de la bande-annonce de la 48ème édition du Festival Ciné Jeunesse Suisse a déjà bien commencée. Les deux réalisatrices originaires de Genève, Emma Canida et Zélia Zanone, ont remporté la première place dans la catégorie C 2023 avec leur film UTOPIA. Elles peuvent laisser libre cours à leur créativité et nous surprendre avec leur bande-annonce. La bande-annonce fait partie de leur projet personnel et fera partie de leur portfolio. De plus, celle-ci circulera dans de nombreux cinémas dans toute la Suisse.

Emma et Zélia nous ont déjà donné un petit aperçu de leur projet : la panthère voyagera de cinéma en cinéma et savourera un afternoon tea bien arrosé en compagnie de deux grands-mères (les cinéastes déguisées). Mais il peut y avoir un rebondissement inattendu...



*Remise des prix avec Rhea Plangg (productrice, membre du jury 2023), Emma Candia, Zélia Zanone, Raphaël Probst.*

## ***Voyages en dehors de la Suisse***

L'un des objectifs du Festival Ciné Jeunesse est de promouvoir la création cinématographique suisse, mais nous ouvrons également nos portes aux jeunes cinéastes internationaux. Cela permet aux jeunes cinéastes suisses de se faire des contacts internationaux et de faire un pas vers le vaste monde du cinéma. C'est dans ce but que nous proposons pour la quatrième fois notre Talent Camp.

### ***De jeunes talents de toute l'Europe : le Talent Camp***

Le Talent Camp a été introduit pour la première fois en 2021 pour célébrer le 45ème anniversaire du Festival Ciné Jeunesse Suisse. Il est alors devenu depuis lors un élément incontournable du festival. Le Talent Camp offre à vingt jeunes cinéastes et jeunes passionnés de cinéma originaire de la Suisse et de l'Europe la possibilité unique de vivre notre festival tout en profitant de l'enseignement de professionnels du cinéma établis lors de quatre ateliers.

En outre, les jeunes candidats peuvent soumettre leur film au moment de leur candidature, ce qui leur donne la chance d'être projeté sur grand écran dans le cadre du visionnage Talent Camp ouvert au public. Le Talent Camp Screening a lieu pendant les jours du festival.

Les candidatures pour la quatrième édition sont ouvertes à tous les passionnés du cinéma. Vous trouverez plus d'informations sur notre site web : <https://jugendfilmtage.ch/talent-camp/>



*Talent Camp Workshop avec autrice, réalisatrice et productrice Arami Ullòn.*

### **Focus : Irlande**

Depuis 2014, le programme Focus du Festival Ciné Jeunesse Suisse présente les créations de jeunes cinéastes du monde entier. Pour ce programme, le Festival Ciné Jeunesse Suisse collabore avec des festivals de cinéma de renommée internationale.

Cette année, le voyage de la Panthère se fera vers le nord, en Irlande, sur l'île de l'Atlantique. Dans deux programmes, nous présentons des films qui mettent en avant les voix émergentes de jeunes cinéastes irlandais.

Le programme est organisé en collaboration avec deux festivals de cinéma irlandais. L'un des festivals est le Fresh Film Festival.

***Le Festival Ciné Jeunesse Suisse veut ton court-métrage.***

L'appel à film est lancé et est ouvert à tous les enfants, jeunes et étudiant.e.s en cinéma de toute la Suisse.

Il n'y a pas de thème imposé et l'inscription est gratuite. Prends simplement ta caméra avec toi et partage ton univers avec le Festival Ciné Jeunesse.

La date limite d'inscription est fixée au 1er janvier 2024.

Plus d'informations sur notre site web: [Conditions de participation et inscription](#)

Si vous avez d'autres questions, n'hésitez pas à nous contacter : [info@jugendfilmtage.ch](mailto:info@jugendfilmtage.ch) / +41 77 520 30 39

Nous vous remercions pour votre intérêt que vous montrez pour le Festival Ciné Jeunesse Suisse.

Cordialement,

Jo Bahdo et Valentina Romero

---

*Le Festival Ciné Jeunesse Suisse est le plus grand festival national du film pour les jeunes cinéastes. Le festival a été organisé pour la première fois en 1976 et est devenu aujourd'hui la plateforme la plus importante pour les jeunes cinéastes suisses. Le concours de courts métrages constitue le cœur du festival. Plus de 2 000 jeunes y participent chaque année. Une cinquantaine de films sont projetés, évalués par un jury d'experts et lauréats pendant le festival.*

*Le Festival Ciné Jeunesse Suisse est une organisation à but non lucratif. Elle est dirigée par Valentina Romero et Jo Bahdo. La présidente de l'association est Laura Daniel, les autres membres du conseil d'administration sont Matthias Hungerbühler, Dušan Milaković, David Taddeo, Patrizia Kettenbach et Caroline Bücher.*

*Sponsor principal : Zürcher Kantonalbank.*